

23.08.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Das Schuljahr hat uns wieder und im Vergleich mit den letzten beiden Schuljahren war der Start vergleichsweise ruhig. Ich hoffe, dass der Rhythmus sich bei Ihnen zuhause auch wieder einspielt und Ihre Kinder wieder gern unter vergleichsweise normalen Bedingungen zu Schule gehen.

Sie erhalten heute mit diesem Schreiben 5 Schnelltests, die im Zeitraum bis zu den Herbstferien für die Anwendung zuhause vorgesehen sind. Auch nach den Herbstferien und Mitte November werden ebenfalls je 5 Tests von uns zur Verfügung gestellt.

Testen Sie bitte Ihre Kinder, wenn diese Symptome aufweisen. Bitte bestätigen Sie uns (z.B. mit u.a. Abschnitt), dass Sie Ihr Kind getestet haben und der Test negativ war. Auch wenn ein Mitglied Ihres Haushalts positiv ist, sollte Ihr Kind vor dem Schulbesuch getestet werden. Wir in der Schule haben weiterhin die Möglichkeit, die Kinder vor Ort zu testen.

Sollte ein Test (zuhause oder in der Schule) positiv sein, müssen Sie diesen für Ihr Kind mit einem PCR- oder Bürgertest bestätigen. Weiterhin gilt: bis zur Bestätigung gilt ein Kontaktverbot; mindestens 5 Tage Isolation im Falle der Bestätigung. Das Freitesten kann nur über einen Bürgertest erfolgen. Details zur Selbsttestung zuhause und in der Schule können Sie dem „Handlungskonzept Corona“ entnehmen, das Sie z.B. auf der Seite des Schulministeriums finden.

Sie können den Abschnitt unten auch auf unserer Homepage herunterladen.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Thomas Vatheuer, Schulleiter

✂-----

Hiermit bestätige ich, _____ (Name einer erziehungsberechtigten Person), dass ich mein Kind/ mich _____, Klasse _____, am _____ (Datum) mit einem Antigenschnelltest getestet habe und das Ergebnis negativ war.

Unterschrift volljährige Schüler*in bzw. Erziehungsberechtigte/r